
Anlage 2 zur Niederschrift des SBA/003/2021  

 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Gudrun Humpohl [mailto:gudrun.humpohl@ffh-mail.de] 
Gesendet: Dienstag, 21. September 2021 21:08 
An: Wientges, Dirk <wientges@Gemeinde.Havixbeck.de> 
Betreff: Präsentation 21.09.2021 
 
Sehr geehrter Herr Wientges, 
 
nachdem wir die heutige Ausschuss-Sitzung für Soziales, Bildung und Teilhabe verfolgt haben, 
möchten wir Sie bitten uns die Präsentation zur Verfügung zu stellen, da uns als Online-Teilnehmer 
keine Einsicht in Ihre Präsentation gegeben wurde. Wir gehen davon aus, dass das nächste Treffen 
des Beirats kurzfristig im Freibad erfolgen wird, um das Thema Gestaltung des 
Beckenzwischenbereichs vor Ort zu konkretisieren. 
 
Überraschend war für uns die Diskussion, die gesamte Gestaltung des Beckenzwischenbereichs neu 
zu überdenken aufgrund vorgebrachter Sicherheitsbedenken. Den Wunsch der DLRG die Sichtachse 
vom Schwimmer zum Nichtschwimmerbecken aufrecht zu erhalten können wir absolut 
nachvollziehen. Doch weniger die Begründung, dass die Fläche für Sonderveranstaltung zur 
Verfügung stehen soll. 
 
Laut der Präsentation von Herrn Blau besteht bei einer festen, stationärer Bauweise dieser Konflikt 
nicht. Zudem haben wir das Thema in der letzten Beiratssitzung ausführlich diskutiert und das 
Ergebnis protokolliert. 
 
Der Wunsch der Eltern ihre kleinen Kinder besser beaufsichtigen zu können, war für uns der Anlass 
das Sonnendeck am Nichtschwimmerbecken einzubringen. Dies würde den Wachhabenden keine 
Sicht verwehren und gleichzeitig den Eltern ein gutes Sicherheitsgefühl geben während sie sich am 
Beckenrand erholen können. 
 
Wie aus dem Protokoll zu entnehmen ist, soll die Lage und Größe des Sonnendecks am 
Nichtschwimmerbecken duch Fluchtstangen von Herrn Blau visualisiert werden. Dies ist aus unserer 
Sicht auch eine sinnvolle Vorgehensweise um die Gestaltung des Beckenzwischenbereichs zu 
verdeutlichen und die weiteren Vorgehensweisen im Beirat zu besprechen. 
 
Des Weiteren bitten wir Sie, uns die Kostenberechnung aus Mai zukommen zu lassen, da diese in den 
zur Verfügung gestellten Unterlagen fehlte. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Michel Bleister, Gudrun Humpohl 
 
für den Förderverein Freibad Havixbeck e.V. 
 


